Familia Turdidae

ROQUERO ROJO

Monticola saxatilis





Macho

Hembra

IDENTIFICACIÓN

Paseriforme de tamaño mediano, parecido a un mirlo, pero con un plumaje más llamativo. Los machos tienen la cabeza y el manto azul apagado 1, con una amplia mancha blanca en la espalda, por encima del obispillo 2. Las alas son oscuras con un leve moteado, difícil de percibir. Las partes inferiores, desde el pecho al bajo vientre, son rojas 3. La cola, algo corta, es rojiza con las plumas centrales negras 4. Las hembras son más discretas, con la cola es anaranjada y el resto de cuerpo es de color pardo vermiculado 5, careciendo de tonos azules. El pico es corto y fino. Los tarsos son largos y fuertes. Los jóvenes son muy similares a las hembras.

ESPECIES SIMILARES

La hembra del roquero rojo puede ser confundida con la hembra del roquero solitario, de pico más largo; o con la del zorzal charlo, de cola mucho más larga y sin el color naranja.

DÓNDE VERLA

Especie rupícola vinculada a zonas de sierra de alta montaña, a partir de mil metros de altitud, con roquedos y matorral bajo con pastizal intercalado. En la provincia de Málaga se la puede observar en las cumbres de las principales sierras.



